
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann erklärt 61/Herr Hastenteufel, dass das Gebäude 

zweigeschossig geplant sei. Im Zuge der Erarbeitung der Konzeption würden die Planungen präzisiert.  

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


